
学校だより  

 

 

 

梅がほころび，鶯の鳴く頃となりました。校庭のあちこちからリズムの乱れた「ホーホケキョ♪」が聞

こえてきます。繰り返し練習している声を聞いて，「がんばれ！」と思わず応援したくなります。 

  ２月１１日（日）は，入来ひまわり児童クラブの施設整備完成式が盛大に行われました。旧入来幼稚園

跡に移転しての再スタートとなります。施設の中に入ってみると，子供たちが，安心・安全かつ快適に過

ごせるように改装・整備されていました。放課後や週休日，長期休業中など，これまで以上に楽しく有意

義な時間が過ごせることでしょう。学校としても児童クラブと一層の連携を図っていきたいと思います。 

  さて，先日テレビを見ているとあるＣＭが流れて，「消しゴムってさ，間違いを消す物じゃなくて，光を

与える道具なんだって…。デッサンの話だけどね。」と言うのを聞いて「なるほど！それっていいね。」と

思いました。見方を変えれば，全く違う働きのものになることもあるんだと感じました。 

  また，節分の日のニュースで，私は豆まきと言えば「鬼は外！福は内！」 

しか知らなかったのですが，神社やお寺などによっては「福は内！」のみや 

「福は内！鬼も内！」そして「鬼は内！福は外！」という掛け声などもある 

と紹介されていました。これには驚きました。それぞれ謂れがあるようです 

が，いずれも新年の無病息災や幸せを願う伝統行事になっているようです。 

 １月２７日(土)は，八重地区のペタンク大会に参加しました。私は，ペタンクとボッチャの違いもよく

分からない程度で，簡単なお遊びくらいにしか思っていませんでした。でも実際にやってみると，玉を放

す加減が難しく，カーリングに似ていて頭を使う競技で，最後に大逆転されて負けることもありました。

ハラハラドキドキをたっぷり楽しみ，いつの間にか体がぽっかぽかになっていました。私は小学生とチー

ムを組んだのですが，ベテランの方々の巧みな技や作戦に完敗でした。 

このように，自分が知っていることやイメージだけでなく，何事も実際に見たり体験したり，いろいろ

な人の話を聞いたりすることが大事だと思いました。また，自分勝手な一面的な見方でなく，幅広い視点

や様々な角度から多面的に見ることや考えることが必要だと思いました。多様化・多様性の時代を生きて

いくため，私も常にバージョンアップしていかなければいけないと感じるこの頃です。 

 

 

令和６年度の入学生の為の入学説明会並びに体験入学を実施しました。1 年生の子供たちが，一年間学

んできたことを新入生に教えます。4 月からお兄さんお姉さんになる喜びを実感できました。次に，5 年

生が学校を案内します。図書室での読み聞かせや体育館での運動など，最高学年としての自覚を感じまし

た。 

保護者の皆さんへは，社会教育課の東原辰巳先生をお招きして，グループワークを取り入れながら「入

学に向けて保護者として大切なこと」と題してご講話いただきました。保護者同士が子育ての悩みを語り

合う良い機会となりました。4 月の入学を楽しみにお待ちしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ １年生との交流 ～     ～ ５年生との交流 ～     ～ 東原先生による講話 ～ 

清色の風 
～チャレンジ入来っ子～ 

薩摩川内市立入来小学校 

児童数１１９名〈令和６年２月１５日現在〉 

☎ ４４－２０６２ FAX ４４－２１０３ 

入来小ホームページ・ブログ 

http://www.edu.satsumasendai.jp/iriki-e/ 

一面的な見方から多面的な見方へ 

 

新１年生体験入学・入学説明会 



  

１月２８日（日）にＰＴＡ 

リサイクル活動を行いました。 

保護者や地域の皆様のご協力 

を心より感謝申し上げます。 

 

 

 

★鹿児島レディース陸上競技大会 

女子小学 4 年８００ｍ   1 位 倉野 瑞希 

★算数検定 

 7 級 6 年 平 一翔 

★市陸上記録会 

 6 年男子６０ｍハードル走 2 位  

 6 年男子走り幅跳び    2 位  

 6 年女子走り幅跳び    3 位 

 5 年女子走り高跳び    1 位  

 5 年女子１００ｍ走    5 位  

★九州地域選抜学童軟式野球 in 八代大会準優勝 

 6 年  

（鹿児島県少年野球選抜鹿児島県代表にも選出） 

 

 

 

４年生のふるさとコミュニケーション科の学習では，入来町の特産物である 

きんかんについて，薩摩川内市農林水産部畜産営農課の三島さんから詳しく教 

えていただきました。 

入来のきんかんは，鹿児島ブランドであることや，大きく育てる工夫，糖度 

計を活用して他の果物と甘さを比較し入来のきんかんがとても甘いことを知り 

ました。 

 

 

今月のクラスタイム（全校集会）では，薩摩川内市保健福祉課の 

山下さんをお招きしてヤングケアラーについてお話を聞きました。 

家族などの身近な人に対して，お世話や介護，看護，家事などを 

日常的にお世話している１８歳未満の子供たちのことをヤングケア 

ラーといいます。家族の手伝い・手助けをすることは「ふつうのこ 

と」だと思うかもしれませんが，自由な時間がなくなったり，勉強 

や習い事ができなかったりしても誰にも相談できずに悩んでいる子 

供たちがいるのかもしれません。相談窓口についても教えていただ 

きました。 

           

 

 

                入来中学校での交流学習に参加しました。中学１年生から中学校 

校生活について話を聞きました。体育の授業を通して，中学２年生 

から集団行動やラジオ体操について教えてもらいました。また，英 

語の授業も体験しました。                   

中学校０学期として，「楽しみながら学ぶ」「間違いを恐れない」 

 「誰とでも仲良く助け合う」「けじめをつける」など，一つ一つを大 

 切に過ごしていきたいと思います。               

 

ＰＴＡリサイクル活動 
３月の主な行事予定 

 

１日（金）６年生を送る会・お別れ遠足 

４日（月）～１０日（日）家庭学習強調週間 

５日（火）委員会活動 

６日（水）クラスタイム（全校集会） 

７日（木）学校保健委員会・家庭教育学級閉級式 

     学級ＰＴＡ 

９日（土）土曜授業 

１３日（水）クラスタイム・卒業式予行 

２１日（木）卒業式準備 

      １～３年４時間授業 ６年５時間授業  

２２日（金）第７７回卒業式（４～６年生参加） 

２５日（月）修了式・大掃除・辞任式 一斉下校 

      給食なし 

 

小６・中１交流学習（入学説明会） 

大好き！入来のきんかん 

こんな友達いないかな？ ～ ヤングケアラーについて知ろう ～ 

★チャレンジ入来っ子★ 


